



بنك الاتحاد
Bank al Etihad

**هيئة الأوراق المالية
البنائية الإدارية / الديوان**

٥ - حزيران ٢٠١٨

الرقم المتسلسل ٤٦٨٨٤
الجهة المختصة ١٥٩ / أ. م. ع.



بنك الاتحاد
Bank al Etihad

ب.و.م.ق.ا
٦/١٥
{24}

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 2018/6/4 No. 63/1100 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2018/6/4 رقم: 1100/63 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Mrs. Samia Suliman Yousef al Sukar purchased on Sunday the Date 2018/6/3 (3000) Three thousand shares from company (Bank AL Etihad) shares. Ownership in this company became (2966940) shares, with a percentage of ownership (1.85%) in in the Bank capital.		أرجو إعلامكم بأن السيدة سامية سليمان يوسف السكر قد قام يوم الاحد الموافق 2018/6/3 بشراء (3000) ثلاث الاف سهماً من أسهم شركة (بنك الاتحاد)، حيث أصبح رصيد مساهمتها في البنك (2966940) سهم ونسبة (1.85%) من رأس مال البنك.
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Relatives of Board members		(1) اقارب عضو مجلس إدارة
2. Bank AL Etihad Signature..... <i>A. Sawall</i> A138		(2) بنك الاتحاد توقيع..... <i>A. Sawall</i> A138  Bank al Etihad

هيئة الأوراق المالية
الادارة العامة / الدفتر
٥ - حزيران ٢٠١٨
الرقم المتسلسل ٢٦٨٨١
الجهة المختصة ١٨٤١٠١

٢٠١٨
١٠
٢٠١٨

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 2018/6/5 No. 64/1100 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2018/6/5 رقم: 1100/64 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Mrs. Samia Suliman Yousef al Sukar purchased on Monday the Date 2018/6/4 (1500) Five hundred shares from company (Bank AL Etihad) shares. Ownership in this company became (2968440) shares, with a percentage of ownership (1.85%) in in the Bank capital.		أرجو إعلامكم بأن السيدة سامية سليمان يوسف السكر قد قام يوم الاثنين الموافق 2018/6/4 بشراء (1500) الف وخمسمائة سهماً من أسهم شركة (بنك الاتحاد)، حيث أصبح رصيد مساهمتها في البنك (2968440) سهم ونسبة (1.85%) من رأس مال البنك.
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Relatives of Board members		(1) اقارب عضو مجلس إدارة
2. Bank AL Etihad Signature..... <i>A. Samia</i> AB8		(2) بنك الاتحاد توقيع..... <i>A. Samia</i> AB8 Bank al Etihad

هيئة الأوراق المالية
الادارة الادارية / الديوان
٢٠١٨
الرقم التسلسلي
الجهة المختصة
١٨٩